

Mardi 12 mars : blocage de la direction qui, pendant ce temps, brandissait les menaces sur les sites bloqués...

Cette semaine de reprise après les congés est inscrite en « lettres de feu » sur notre agenda syndical. Dès le lundi 11 mars nous avons multiplié les AG sur les sites pour accentuer la mobilisation de ces jours cruciaux dans le conflit que nous avons entamé le 28 janvier dernier. Au « menu » affiché de la semaine nous avons coché le mardi 12 mars pour se rendre encore plus visibles dans Toulouse, c'est ce que nous avons fait en bloquant la direction de 7h00 à 9h00 avec une décoration de circonstance. Et la presse a plutôt bien répondu à notre appel matinal.

Mais pendant ce temps... la direction distribuait à la Cité et aux Carmes les menaces individuelles et brandissait la menace d'une action en référé devant le TA pour pouvoir faire appel aux forces de l'ordre dans les prochains jours ! Nous nous sommes immédiatement rendus dans le bureau du directeur pour dire combien cette action était lâche alors que la plupart des militant-es étaient devant la direction et déplacée à 4 jours d'un CTL censé représenter une ouverture de négociations. Après des échanges très vifs et la menace de ne pas assister à un CTL mis sous cette pression la direction ne déposera pas de référé avant le CTL et la tenue des AG du lendemain mardi 19 mars. **La menace est donc reportée et toutes et tous les agent-e-s doivent prendre la mesure de la réponse que nous apporte l'administration qui, répondant à notre question, nous confirme que ce n'est pas un ordre de la DG mais une initiative locale !!**

La direction bloquée et « redécorée » jusqu'à 9h



Pour mémoire :
215 suppressions dans le 31 ces dernières années et près de 1800 en Occitanie.



On ne pouvait pas passer 7 semaines sans un « coup particulier » sur le « lieu du pouvoir administratif local ». C'est pourquoi nous avons bloqué la direction ce matin de 7h00 à 9h00 pour permettre à tous les camarades des sites excentrés de venir à ce rassemblement et retourner sur leur site.

Nous avons « redécoré » le bâtiment d'une manière, certes un peu morbide, mais qui signifie bien que c'est de la mort de la DGFIP dont on parle comme avenir qui nous est promis.

Masques blancs comme autant de suppressions des dernières années. Et l'objectif serait d'en supprimer 13 % de plus en 3 ans (2020 à 2022). Cela équivaldrait à quasi 250 postes supprimés à la DRFiP 31 !!!

Informés dès hier en AG les agent-e-s de la direction ont été « bloqués » avec une grande compréhension jusqu'à 9h00 ce matin. Nous avons le sentiment que nous les retrouverons nombreuses et nombreux en grève et à la manifestation de ce jeudi 14 mars.



